
        

  

  

                          

 

4月 24日（日）定期総会で次のことが確認されました。 

 

 

 

1. 自治会加入状況 
2丁目 417全所帯の内 365所帯加入（87％） 

2. 生活環境を整備・促進しました 
事故・事件のない安心なまちづくり→防犯パトロ－ル実施。 

                            防災訓練実施 

  美しい街づくり→ごみ収集問題の改善。違法立看板の排除 

プランタ－の整備と花の植え替え 

3. 交流会を行いました 
 内谷祭り、内谷自治協力会の盆踊り・体育祭、ゴルフ会 

 ふらっとサロン活動、シルバ－よつばの会の親睦 

4.子供会活動、各種団体へ参加・助成しました 
お菓子作り、ラジオ体操、各種団体活動参加、他 

 

 

単位：千円 

 繰越金 収  入 支 出 

22

年

度 

予

算 

21年度

から 344 

会費 補助金 他 
2,701 

1,495 617 245 

決
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会費 補助金 他 
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今年度は次の 3点を重点活動として取り組みます。 

1.班長活動の充実を目指します 

班長活動の充実を目指して、定期総会で会則を改訂し、班

長役割規程を制定しました。班長の会議出席、事業参加をより

期待し活動のあり方を明確にしたものです。 

2.自治会一斉清掃行動にメリハリをつけます 

年 4回（3・6・9・12月の原則第一

日曜日。今回は“ごみゼロキャンぺ

－ン市民清掃活動”に会わせ 5 月

29 日）の清掃日は、自治会員が顔

を合わせられる貴重な機会です。従

来自由に掃除を始め、終わった順に

解散です。この 6 月から開始時に自

治会長が挨拶し、一斉にスタ－トします。終わりには班長から

参加のごみ袋を配り、班ごとに終了解散します。行動にメリハリを

つけようとするものです。また、終了後場合によっては短い班長会

議を予定します。 

3. 毎週火曜日は交流の日 

（1）毎月第 2火曜日は「シルバ－よつばの会」 

女性高齢者の昼食交流会「シルバ－

よつばの会」毎月第 2火曜日開催。 

（2）毎月残りの火曜日は「ふらっとサロン」 

         内谷一二三自治会館を 11時～17時

まで開放してお茶の会など交流会。囲碁、将棋をはじめ趣

味の友人、自治会員が寄っています。皆さんの参加を期

待しています。 
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平成 22年度事業報告 

平成 23年度事業計画 

自治会の財政状況 

新役員紹介    

婦人部が中心になっ

て運営しています 

釜田家の花桃 

会長 伊藤貞治 

副会長 宮川透 

副会長 高柳明美 

会長 伊藤貞治 

副会長 飯酒盃光敏 

総会で出された主な意見・質問 

1.自治会費について 

自治会費が個人、事業者の定義付け不明確、事

業者間での額の違い、アパ－トやマンション居住者、2

所帯居住者の会費のあり方について、精査し、基準

を考える時期と思う。 

執行部から→事業者にはしかるべき役員が集金に

行き、会費のあるべき基準は今後検討する。 

2.2 丁目を通っている旧農業用水溝に蓋をしてもらい

たい。 

執行部から→行政側と相談しながら従来の経過を

調べ、今後の取り組み方を考えたい。 

 

http://i-ichiba.designpocket.jp/search/detail.aspx?from=search&id=40125765

